

18^{ÈME} CONVOI POUR LES RÉPARATIONS
« LA LIBERTÉ C'EST L'ESSENCE DE LA VIE »

20 ANS DÉJÀ, MAINTENANT OÙ ALLONS-NOUS?

Une Loi pour réparer les injustices qui n'ont jamais cessé depuis la capture de nos parents par les européens sur le continent africain et leur déportation massive vers les Amériques suivie de travaux forcés jusqu'à leur mort.

Cette déshumanisation a été reconnue comme crime contre l'humanité grâce à la loi portée par Christiane TAUBIRA, loi malheureusement amputée du volet Réparation. Cette absence a entraîné la création du Mouvement International pour les Réparations en France, Guadeloupe, Martinique et Guyane.

Les manifestations et actions judiciaires sont enclenchées et coordonnées avec les pays de la Caraïbe et d'Afrique et la constance de ce travail a fait bouger les lignes tant au niveau judiciaire et des instances internationales mais surtout au niveau de la population. Le 10 juin 2020, une résolution a été prise par le parlement européen reconnaissant l'esclavage comme crime contre l'humanité. Aux USA, une résolution a donné lieu à « une commission réparations ». **La question aujourd'hui n'est plus : pourquoi réparer ? Mais comment réparer ?**

L'heure n'est pas au développement détaillé des résultats juridiques, des actions d'auto-réparations qui ont marqué l'opinion avec les changements de dénomination des lieux publics, les déboulonnages des statues etc. mais aujourd'hui c'est comment poursuivre cette campagne en particulier celle de la **mobilisation du 10 juin 2021** en ces temps de crise sanitaire?...

La négrophobie systémique est caractérisée par des assassinats, insultes racistes, des arrestations et des prisonniers politiques enfermés pour ce combat et condamnés à mourir en prison (**Leonard Peltier** et de **Mumia Abu-Jamal** etc).

En Guyane, les terres appartiennent à l'État français qui reconnaît le crime mais continue à en tirer profit dans tous les domaines y compris dans le domaine éducatif. Le crime paie donc, et c'est cela qui doit changer.

Notre Liberté dépend de notre statut de MUNTU (humain) encore à l'épreuve dans notre quotidienneté.

Les sciences négrophobes se fondent sur la pensée du philosophe Hegel qui caractérise les travaux des personnes d'ascendance africaine comme étant de l'«ethno», d'ailleurs toujours de l'"ethno" quand il s'agit de découverte non-européenne. Ainsi, on ne parle pas de la « pharmacologie » mais de l'« ethno-pharmacologie » des peuples « sans histoires ». Cela démontre Ô combien encore cette violence est présente dans la conjoncture du moment quand nous nous soignons

avec nos plantes.

« Mo ka tufé » disait Georges Floyd, prononçant ces dernières paroles qui raisonnent encore, car elles précédèrent sa mort... N'est-ce pas cette condamnation qui nous menace aujourd'hui quand l'État ne nous laisse pas le libre arbitre d'appliquer ce que nous connaissons et nous impose la croyance. Confinez, pourquoi ?

La gestion de notre corps a été l'une des premières victoires arrachées (et non octroyées) par nos ancêtres africains ; cela a commencé dès leur capture sur le sol africain, pendant la déportation et sur les camps de travail et de la mort appelés habitations. Ils ont lutté jours et nuits par temps de pluie et de saison sèche pour aboutir à l'arrêt de cette pratique inhumaine.

L'histoire est aujourd'hui racontée par le lion sur la base des faits mais pas de croyance. Donc l'espoir renaît.

Seule la vérité et donc la parole juste (la justice) libère. Avec elle, la vie a un sens. Ce 10 Juin 2021, le M.I.R. appelle la population à donner un sens profond à la glorification de la lutte de nos ancêtres avec le 18ème convoi des marcheurs pour les réparations.

**RENDEZ VOUS DÈS 8H00 PLACE ADÉLAÏDE TABLON
8H00 CÉRÉMONIE HOMMAGE AUX GLORIEUX ANCÊTRES AU PIED DE LA
STATUE DES MARRONS DE LA LIBERTÉ**

*1^{ère} étape : 8h30, départ Statue des marrons de la liberté, traversée de la route de Rémire-MontJoly vers le rond point de Suzini (6,5 km).

*2^{ème} étape : 11h00, départ rond point Suzini, traversée de Cayenne par les cités zéphyr, coulée d'or, Montabo, **Avenue des civilisations nègres et culture**

(ex voltaire depuis 12

octobre 2021 pour le M.I.R.) et arrivée sur la place de la chaîne brisée boulevard Mandela (5km), prise de parole après la cérémonie dédiée aux ancêtres victimes de la déportation.

